

# OPOSISI

## Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Silaturahmi Ke Kantor Desanya

Sukabumi - [NYALINDUNG.OPOSISI.CO.ID](http://NYALINDUNG.OPOSISI.CO.ID)

Oct 3, 2023 - 11:53



*Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Silaturahmi Ke Kantor Desanya*

Sukabumi, 03 Oktober 2023 - AIPDA SUTRISNO, S.Pd, seorang Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, bergerak aktif dalam membangun kedekatan dengan masyarakatnya. Pada hari Selasa, 03 Oktober 2023, pukul 10.50 WIB, ia melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS dengan warga di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, AIPDA SUTRISNO, S.Pd tidak hanya sekadar bersilaturahmi, tetapi juga memberikan himbauan penting kepada warga sekitar. Salah satunya adalah imbauan agar masyarakat setempat mewaspadaikan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Wangunreja.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, karena hal ini dapat menimbulkan kebakaran lahan yang membahayakan lingkungan. Warga juga diberikan nasihat untuk selalu berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Parkir kendaraan di tempat yang aman dan penggunaan kunci ganda adalah langkah-langkah yang diharapkan dapat mengurangi risiko kejahatan tersebut.

Dalam upaya meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan Aplikasi Super App Polri kepada staf Desa. Ini adalah langkah yang diambil untuk memudahkan akses masyarakat kepada pelayanan kepolisian.

Kegiatan yang dilaporkan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan kerja keras AIPDA SUTRISNO, S.Pd dalam membangun hubungan yang baik antara Polri dan masyarakat Desa Wangunreja.

Demikianlah upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dalam memastikan keamanan dan kenyamanan bagi warganya. Semoga langkah-langkah ini dapat membantu menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

Polres Sukabumi Polda Jabar.